



Antwort zur Anfrage Nr. 0343/2016 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais betreffend
Verbotswidriges Parken Marc-Chagall-Str. Drais (FDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Durch den langgezogenen Kurvenradius können Fahrzeuge, die den 5 m Bereich freihalten, direkt nach der Kurve abgestellt werden. Die Straßenverkehrsbehörde wird daher zur Verbesserung der Sicht nach rechts eine Sperrfläche anbringen, die den 5 m Bereich verlängert.

Dauerhafte und gravierende Parkprobleme in der Marc-Chagall-Straße sind dem Verkehrsüberwachungsamt nicht bekannt. Die Marc-Chagall-Straße ist im Vorortkonzept integriert und wird somit routinemäßig zu unterschiedlichen Zeiten angefahren. Vom 01.1.2015 bis zum 25.02.2016 wurden bei diesen Routinekontrollen 7 gebührenpflichtige Verwarnungen erteilt. Auf Grund der Anfrage wird der Bereich zusätzlich zeitlich befristet schwerpunktmäßig überwacht.

Mainz, 07.03.2016

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete